

# Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Apr 30, 2024 - 09:39



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder  
-7°17'57", 106°39'47", 242,6m  
30/04/2024 09:35:29

*Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat*

Desa Cimahpar, Kalibunder – Dalam upaya peningkatan keamanan dan kenyamanan masyarakat di Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas setempat, BRIPKA TAUFIK GINANJAR. Kegiatan ini berlangsung pada Selasa, 30 April 2024, mulai pukul 09.35 WIB di Kp. Curugbanteng, rt 017/003 Desa Cimahpar.

Selama kegiatan tersebut, BRIPKA TAUFIK GINANJAR menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, terutama mengenai pencegahan dan kewaspadaan terhadap berbagai bentuk kejahatan yang mungkin terjadi di area sekitar. Warga dihimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap ancaman

Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta tindak kejahatan lainnya seperti pencurian kendaraan bermotor, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian dengan pemberatan. Masyarakat juga didorong untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda, serta menggiatkan ronda malam.

Selain itu, sosialisasi mengenai penggunaan Aplikasi Super App turut diperkenalkan untuk membantu warga dalam mendapatkan informasi dan layanan keamanan yang lebih baik. Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya mengantisipasi penyebaran paham radikal yang dapat mengancam keutuhan NKRI.

Kegiatan ini berjalan dengan aman dan kondusif, membuktikan komitmen kepolisian setempat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN, S.IP, melaporkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kontinu kepolisian dalam membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.